

### Nécrologe

— o —

M. l'abbé Placide Roy, curé de Saint-Isidore de Dorchester, décédé mercredi le 29 mars, en son presbytère, était membre de la Société ecclésiastique Saint-Joseph et de la Congrégation du petit Séminaire de Québec.

Ses funérailles ont eu lieu ce matin, à Saint-Isidore.

Eug.-C. LAFLAMME ptre,

Secrétaire.

### AU CLERGÉ

— o —

En vertu des pouvoirs accordés à Monseigneur l'Archevêque de Québec par la Sacrée Congrégation de la Consistoriale, en date du 7 mars 1911, Sa Grandeur autorise les prêtres de son diocèse qui occupent, dans les institutions financières de leurs paroisses, des charges prohibées par le décret du 18 novembre dernier de la même Sacrée Congrégation, à conserver ces charges, *pour un an*, à partir de la date de ce présent avis.

Entre temps, ces prêtres auront soin de préparer un laïque de confiance, accepté par les intéressés, pour leur succéder dans leurs offices.

Par Ordre.

### Médailles Scapulaires

— o —

Un prêtre, dit la *Revue de l'Archiconfrérie du Cœur eucharistique*, de Rome, nous ayant posé plusieurs questions sur les médailles-scapulaires, nous nous sommes adressés à un éminent canoniste de Rome qui nous a répondu comme il suit :

*Première question.* — Peut-on faire bénir des médailles-scapulaires pour des personnes déjà reçues du scapulaire, sans qu'elles se présentent elles-mêmes ?

*Réponse.* — Affirmativement.

*Deuxième question.* — Peut-on remplacer ces médailles comme on remplace des scapulaires usés ou perdus ?

*Réponse.* — On peut remplacer les médailles usées ou perdues, à la condition que les nouvelles médailles reçoivent les bénédictions données aux anciennes.